

Glück?Vertrauen?-Was ist das?

Von Neko-chan04

Kapitel 1: Erster Schultag

Kagomes Sicht

Wie ich zu den KUMOS kam ist nicht sehr spektakulär. Ich erzähls euch trotzdem.

Flashback

Ich konnte die ganze Nacht nicht schlafen, weil ich aufgeregt auf die neue schule war und war am Morgen dementsprechend auch sehr müde. Ich war schon eine Stunde vor meinem Wecker wach weshalb ich beschloss noch zu duschen und etwas zu lesen. Zumindest war das mein Plan. Ich ging unter die dusche. Nach einer Weile ging ich wieder raus und sah auf die Uhr. Schock!!! Es war schon 7.30 Uhr. Ich war geschlagene 1¼ Stunden unter der dusche. Leider war das nicht der einzige Schock am Morgen, als ich in den Spiegel sah hätte ich mich fast nicht erkannt. Man sah mir die Müdigkeit total an. Ich hatte dicke Augenringe und war total blass. Schnell hatte ich das mit etwas schminke überdeckt. Normalerweise schminke ich mich nicht aber ich wollte an meinen ersten Tag einen guten Eindruck hinterlassen. Ich frisierte mich schnell und zog mich an.

Als ich auf die Uhr sah zeigte diesen 7.45 Uhr an. Um 8 Uhr beginnt die schule, deshalb machte ich mir schnell ein Bento und rannte zur Schule. Das Frühstück lies ich aus. Gerade noch zum ersten Gong kam ich an. Da war auch schon mein erstes Problem, wo ist dieses verdammte Direktorat. Fragen traute ich mich nicht, dazu war ich zu schüchtern.

Ich ging gerade um die Ecke, als jemand in mich rein rannte. Bei genauerem Hinsehen erkannte ich einen Wolfsdämon. Er schimpfte sofort los : "Kannst du nicht aufpassen wo du hin geh-." Als er mich ansah verschlug es ihm die Sprache und er starrte mein Gesicht an. Ich frage damals schüchtern : "Hab ich etwas im Gesicht?". "Ähh. Nein, nein. Ich war nur von deiner Schönheit so ergriffen. Darf ich mich Vorstellen. Koga Miryoku. Und mit wem habe ich das vergnügen?". "Kagome, Kagome Higurashi ", antwortete ich zurückhaltend. Irgendwie kam mir der Typ wie ein Playboy vor. Mit seinen nächsten Sätzen bestätigte er meine Vermutung. "Der Name passt perfekt zu so einer Schönheit. Willst du meine neue feste Freundin sein?". Geschockt sah ich ihn an. War das sein Ernst. Wir kennen und erst ein paar Minuten und er will mit mir zusammen sein. Volltrottel!!! "Natürlich nicht ", antwortete ich bestimmt. "Naja, dann halt nicht. Aber komm mit ich bring dich ins Direktorat".

Ok Koga ist komisch. Mit den Direktor war schnell alles geregelt, sodass er mich gleich mit Koga zu unserer Klasse schickte. Dort stellte ich mich vor und anschließend hatte ich die Wahl entweder zwischen Koga und Hojo, der mir nicht wirklich sympathisch

aussah oder zwischen Kikyo, die mich nett anlächelte und Kagura, die teilnahmslos aus den Fenster schaute sitzen. Nach einem Blick zu den Jungs war klar wo ich sitze.